

parée avec 1·46 pour cent en 1889, 1·58 pour cent en 1888, 1·64 pour cent en 1887 et 1·41 pour cent en 1886. L'augmentation dans le nombre de tonnes de fret transporté a été plus élevée qu'en aucune des années précédentes, soit, 2,858,843 tonnes. La quantité transportée égalait quatre fois celle de 1875. Il y a eu des augmentations de 3,029,949 milles dans la longueur parcourue et de 670,211 dans le nombre de voyageurs.

Statistiques des chemins de fer canadiens, 1889 et 1890.

564. Ce qui suit est un état comparatif des affaires faites par les chemins de fer canadiens durant les années 1889 et 1890, les particularités concernant les principales lignes sont données séparément :—